

L'US BRION EN BRONZE À BESANÇON: Après une saison blanche, l'US Brion a repris le chemin des compétitions. Deux ans après Niort (Deux-Sèvres), l'ensemble des compétiteurs étaient heureux de pouvoir participer de nouveau aux épreuves nationales de tir sportif. Lors de ce championnat de France, l'équipe dames 1, représentée par Audrey Pinateau, Céline Ardelet et Chloé Bourguignon, a terminé troisième en carabine 10 m. Elles sont rentrées dans le Berry avec une belle médaille de bronze autour du cou. Comme en 2018, 2019 et 2020, l'équipe dames 1 de l'US Brion est montée sur le podium du championnat de France 10 m. Prochain rendez-vous : le championnat de France des clubs, le 13 mars 2022, à Longuenesse (Pas-de-Calais), où l'US Brion ira défendre sa place en division 1 à la carabine 10 m.